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　去る６月４日、たかはら森林組合第１７回通常総代会を矢板市文化会館小ホールに於い

て、総代本人出席６２名、書面議決書出席８９名、合計１５１名出席のもと開催致しました。

　手塚礼知代表理事副組合長の開会の辞に続き、江連比出市代表理事組合長のあいさつ

の後、見形和久塩谷町長外来賓よりご祝辞を賜り、議長に、さくら市総代の石田邦夫氏を選

任し議事に入り、平成２５年度事業報告書等、提出された全議案は原案のとおり議決承認さ

れました。

　最後に、東泉清壽代表理事副組合長より、総代各位ならびに来賓の皆様への御礼を述べ

閉会しました。

森林の駅森林の駅
も　　りも　　り

　６月から新メニュー始めました。「スープ入り焼きそば」

塩原に老舗が２店舗あり、当施設にお客様からのご要望

多数だったことから、他店とは異なる味付けで販売開始

いたしました。話題で終わることのないよう、厨房スタッ

フと更なる味の追求に努めてまいります。

　同様に、６月からのファーストフード新メニューとして

「レモン牛乳ソフト」（季節限定）を始めました。店内に同

商品の菓子類を販売しておりましたが、これもまたお客様

からのご要望がかなり多かった「レモン牛乳そのものはな

いの？」というリクエストに、ソフトクリームという形で商

品化いたしました。「昔なつかしい味」や「さっぱりしてい

る」というお声をいただいております。

スープ入り焼きそば

レモン牛乳ソフト

　組合の賦課金の納入期限は、９月１日となっております。参与委員さんが伺いますのでその節はよろしくお

願いいたします。

賦課金は組合員のために行う様々な事業の経費にあてるため徴収するものですので、ご理解のうえ納入下さる

ようお願いいたします。口座振替も行っておりますので是非ご利用ください。

尚、８月１８、２５日（月）は午後７時まで営業しております。

　組合員の名義変更の手続きがされないままになっている組合員の方が見受けられます。

相続等により変更となった場合は届出が必要です。また、住所の変更や、山林の所有面積に移動があった場合

も手続きをお願いいたします。各種届出書は組合にありますが、ホームページからもダウンロードできます。 

たかはら森林組合で検索してください。

　間伐をして災害に強い山づくりをしませんか。

最近の異常気象により奥山林や里山林の災害が増加しております。

特に、里山林では住宅や他の施設に立木が倒れ被害が拡大する恐れがあります。

そんな災害を未然に防ぐためにも間伐をして災害に強い山づくりをお勧めします。

間伐をしたいと思ったらお気軽に組合までご相談下さい。

●間伐をしましょう●間伐をしましょう●間伐をしましょう

●お 願 い●お 願 い●お 願 い

●賦課金の納入について●賦課金の納入について●賦課金の納入について
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４月１日より新たに一般職員２名、技能職員２名が入りましたので紹介します。

早く一人前になれるよう毎日頑張っています。皆様のご支援をお願いいたします。
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平　山　侑　他
技能職員
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損益計算書

新入職員紹介新入職員紹介
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